

Geld für Sprachförderung

Kita Einwarden profitiert von Bundesprogramm – Fachkraft und Beratung

WESERMARSCH. Geld vom Bund bekommt der Kindergarten Einwarden. Insgesamt profitieren vier Kitas im Landkreis mit einer Gesamtfördersumme von 397 917 Euro von dem Programm „Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“. Neben Einwarden können sich auch der Kindergarten Arche Noah in Brake sowie die evangelische und die katholische Kita in Elsfleth freuen.

Alle Kindergärten werden bis Ende 2019 gefördert: „Ich weiß, dass wir Sprachförderung vor Ort auch weiterhin brauchen werden, deshalb setze ich mich auch in Zukunft für Fördergelder ein“, teilt dazu die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen mit.

„Ich freue mich, dass in mei-



Kindergarten und Krippe in Einwarden erhalten Geld vom Bund zur Sprachförderung. Archivfoto Lorenz

nem Wahlkreis viele Kitas und Kindergärten die Chance auf Förderung genutzt haben“, sagt sie zu den am Mittwoch veröffentlichten Zahlen zum Bundesförderprogramm.

Mit der Förderung erhalten die Kindergärten finanzielle Mittel für eine Fachkraft für sprachliche Entwicklung sowie für die Unterstützung durch eine externe Fachberatung.

Weiterhin tauschen sich die jetzt untereinander vernetzten Kitas aus. Ziel ist es, Kinder mit sprachlichen Defiziten, mit und ohne Migrationshintergrund, gezielt zu fördern: „Das Programm schließt auch die wichtige Arbeit mit den Eltern ein und holt so alle ins Boot“, ergänzt Astrid Grotelüschen. (kzw)